西坂っ子



あいさつ・返事・ありがとう

令和6年4月17日 4号

EE タイム

西坂小学校では、毎週火曜日の午後から「EE タイム」という英語の活動を行っています。この活動は、子どもたちが、歌やゲームを通して英語に触れ、英語を好きになってもらうことをねらった活動で、4月16日が今年度第1回目の EE タイムでした。1年生は短縮日課のため、今回は、2年生以上の子どもたちが活動しました。下の写真はその時の様子を写したものです。



オンラインで行いました



今回は6年生教室からの放送です



他学年はテレビを見ながら活動

今回のテーマは、「天気」です。ライアン先生の発音に合わせて、晴れ「sunny」、曇り「cloudy」、雨「rainy」などの基本的な天気の言い方を練習した後、簡単なゲームをしました。今回は、「晴れときどき曇り」など、少し難しい表現も教えていただきました。ちなみに、「晴れときどき曇り」は、英語で「partly cloudy」と言うそうです。

次回からは1年生も参加します。1年生の子どもたちも楽しく活動してくれたらいいなと思います。

運動会に向けて

5月の運動会に向けて準備を始めました。運動会のテーマは、毎年、子どもたちが代表委員会で話し合って決めています。その原案説明会を16日(火)に行いました。下の写真はその時の様子を写したものです。







学年が進級し、今回から3年生の代表2名が代表委員会に参加します。初参加ということもあり、代表となった子どもたちは、どことなく緊張した様子で原案の説明を受けていました。この後、学級で運動会のテーマを話し合い、代表委員会に意見を持ち寄ることになります。